



Soir de Fête à Venise

- François Goetghebeur, Nicolas Lebrun,
- Art et divertissement
- 150 minutes

France 2 offre aux téléspectateurs une immersion au cœur de grands événements qui allient fêtes populaires, décors de rêve et invités prestigieux. Pour la première émission de Soir de fête, c'est à Venise que Stéphane Bern nous invite pour toute une soirée, à l'occasion de la Festa del Redentore (fête de la Rédemption), la célébration préférée des Vénitiens, un événement authentique et populaire ancré dans l'histoire de la Sérénissime depuis le XIV^e siècle. Sur le plateau installé Campo San Vio, dans un décor typiquement vénitien, idéalement placé entre le Grand Canal, ses palais majestueux et le petit Rio San Vio, Stéphane Bern reçoit des artistes de disciplines très variées : comédiens, chanteurs, humoristes, écrivains, musiciens classiques, historiens et amoureux de Venise, réunis autour de son invitée d'honneur : Claudia Cardinale. En musique, en images, en sketches et en chansons, ils racontent Venise, ses fêtes, son histoire et sa culture toujours vivante.

Présenté par
Stéphane Bern

Avec la complicité de
Alessandro Di Sarno

Avec
Gilles Bertrand
Zabou Breitman
Camille Berthollet
Julie Berthollet
Claudia Cardinale
Max Emmanuel Cencic
Alexandre Dratwicki

Julien Doré
Nicole Ferroni
Laurent Gerra
Adrien Goetz
Giandomenico Romanelli
Antonia Sautter
Hélène Ségara
Alexandre Tharaud
Jean-Michel Wilmotte
Lambert Wilson
Jérôme Zieseniss

- **RÉALISATION**

François Goetghebeur
Nicolas Lebrun

- **PRODUCTION**

Cinétévé
avec la participation de
francetélévisions
Unité musique et spectacle vivant France 2

- **DURÉE**

150 minutes

- **AUTEUR**

Une émission écrite et réalisée par François Goetghebeur et Nicolas Lebrun

- **COPYRIGHT**

© Cinétévé, 2016